

千一ム大蔵 (大蔵小学校だより)

～ 挨拶・笑顔・元気いっぱい 大蔵小学校 ～

12月号

平成29年12月20日

北九州市立大蔵小学校

文責 校長 花島 秀樹

○ 平成29年度家庭教育学級の閉級式を行いました。

12月5日(火)に大蔵市民センターの鍋島館長をお招きして、家庭教育学級の閉級式を行いました。閉級式の後に実施した講座では、fior flor 主宰者の大場久美子様を講師としてお招きし、「クリスマスリース作り」の実習に取り組みました。

家庭教育学級の取組は、学校とご家庭、関係機関との連携によって子どもたちのよりよい育成を図る上でとても意義深い取組であると考えています。本年度も4回にわたり充実した多様な学習が展開されました。家庭教育学級の松原委員長をはじめ、家庭教育学級の委員やPTA役員の皆様、そして関係機関の方々に心より感謝申し上げます。



クリスマスリース作りの様子

○ 冬休みが始まります。

12月22日(金)より冬休みが始まります。冬休みの間も生活のリズムを崩すことなく、健康と安全に十分に留意して過ごし、楽しい思い出をたくさんつくってほしいと思います。



昨年に北九州市内の小学生が交通事故で亡くなるという痛ましい事故がありました。つきましては、学校でも継続して指導を行っていますが、①車の通る道で絶対に飛び出しをしない、②信号の確認だけではなく、実際の交通状態を確認する、③決められた横断歩道等を通るように、ご家庭でも声かけをお願いします。また、自転車に乗るときは、①交通マナーをしっかり守る、②飛び出し・二人乗りをしない、③歩道のない道路では必ず左側の路側帯を通行する、③スピードの出し過ぎに注意する等のご指導をお願いします。なお、「冬休みの生活」をお子様と一緒に読まれ、ご家庭でも生活の仕方や約束について話し合われていただきますよう、よろしくお願いいたします。

○ 1月主要行事

- | | |
|--------------------------|----------------|
| ・ 9日(火) 第三学期始業式 | ・ 19日(金) 避難訓練 |
| ・ 10日(水) 給食開始 | ・ 23日(火) クラブ活動 |
| ・ 11日(木) 北九州学力状況調査 4・5年生 | ・ 30日(火) 代表委員会 |
| ・ 16日(火) 委員会活動 | |